

Wichtige zwei Punkte geholt

Bei strahlendem Sonnenschein, aber sehr kühlen 7 Grad Tagestemperatur konnten wir unsere Gegnerinnen des TC Neubüel Wädenswil um 08.45 Uhr begrüßen. Wie bei unserer ersten IC-Runde zuhause war das Platzwartteam vor Ort und es wurden alle Plätze nochmals auf «Vordermann» gebracht. Ein grosses Dankeschön den Herren!

Diese zweite Runde mussten wir ohne unseren Captain und leistungsstärkste Spielerin bestreiten, da Monika arbeitsbedingt fehlte. Aufgrund eines Festanlasses innerhalb der Mannschaft des TC Neubüel Wädenswil musste der Captain zwei ehemalige Spielerinnen «aktivieren».

Nr. 1 Isabelle – Dana

Die Gegnerin von Isabelle mit der Klassierung R5 war eine sehr versierte Spielerin. Dennoch konnte Isabelle über weite Strecken Paroli bieten und viele Games mussten über Deuce gespielt werden. Leider machte Isabelle in wichtigen Momenten einige Doppelfehler zu viel beim Aufschlag. Das klare Endresultat für die Gegnerin von 1:6 und 1:6 widerspiegelt den Spielverlauf allerdings nicht.

Nr. 2 Denise – Marion

Im ersten Satz bekundete Denise noch Mühe mit der Länge ihrer gespielten Bälle. Die Gegnerin erlief diese und verwertete diese Bälle geschickt. Im zweiten Satz, den Denise gewann, hatte sie mehr Länge in den Bällen und fand so besser ins Spiel. Im dritten und entscheidenden Satz unterliefen der Gegnerin weniger Fehler und Denise musste sich leider geschlagen geben. Mit 2:6, 6:4 und 1:6 ging der Punkt an ihre Gegnerin.

Nr. 3 Esther – Evelyne

Die Gegnerin von Esther erwies sich als erfahrene Spielerin und setzte Esther mit ihren vielen Stoppbällen zu Beginn der Partie unter Druck. Doch Esther erlief diese Bälle und konnte somit den ersten Satz mit 6:4 für sich entscheiden. Im zweiten Satz zwang Esther der Gegnerin ihr Spiel auf und verteilte die Bälle geschickt. Somit konnte Esther den zweiten Satz mit 6:0 für sich entscheiden und holte somit den ersten Punkt für Einsiedeln.

Nr. 4 Mary – Simone

Die Gegnerin von Mary spielte überwiegend hohe Mondbälle. Dies war frustrierend für Mary. Jeder Ball musste mit einem Krafttakt auf das gegnerische Feld zurückgespielt werden. Mary verlor ihre Partie mit 1:6 und 2:6.

Doppel 1

Esther und Isabelle spielten das Doppel 1 gegen die beiden bestklassierten Gegnerinnen. Die Partie gestaltete sich über lange Zeit als ausgeglichen. Den Gegnerinnen unterliefen immer weniger Fehler und somit ging die Partie mit 4:6 und 2:6 verloren.

Doppel 2

Doris und Denise begannen gleichzeitig mit dem Spielen des Doppel 2. Die Partie gestaltete sich als sehr ausgeglichen. Im ersten und zweiten Satz gelang ihnen jedoch beim Stand von 4:4 ein Break und somit konnte die Partie mit 6:4 und 6:4 gewonnen werden.

Bei einem feinen Apéro und einem anschliessenden Essen mit gegrillten Pouletbrüstlis, Gummeli und Salat sowie einem vortrefflichen Dessert liessen wir es uns gutgehen.

Fazit: Es gilt nun in der 3. Runde gegen die Damen des Wettswils noch einige Punkte zu holen, damit wir allenfalls als Gruppenzweite in die Aufstiegsrunde gelangen!

Von Doris Kälin